
  
   

  

  

 

    

 

 

    

 

  

 

 

 

  

  

 

 

 

   

 

  

   

Einrichtung einer Motorradabstellfläche in der 
Kalvarienberggasse vor ON 30-32 

Berichterstatter*in: Wolfgang Markytan 

Die Bezirksrät*innen der SPÖ Hernals stellen in der Sitzung der 

Bezirksvertretung am 

6. Dezember 2023 gemäß § 24 GO-BV folgenden 

ANTRAG 

Antragstext: 

Die zuständigen Stellen der Magistratsabteilungen 28 und 46 werden ersucht, 

eine Motorradabstellfläche in der Kalvarienberggasse vor ON 30 bzw. 32 

zwischen der Ladezone und der Radabstellanlage zu prüfen und 

gegebenenfalls einzurichten. 

Begründung: 

Motorräder, Mopeds und (Elektro-)Roller haben in den letzten Jahren an 

Popularität gewonnen und gerade in diesem Abschnitt der Kalvarienberggasse 

sind vermehrt nebeneinander abgestellte einspurige Kraftfahrzeuge sichtbar. 

Ein offensichtlicher Vorteil von Einspurigen ist die geringe Stellfläche, die ein 

Motorrad im Vergleich zu einem Auto benötigt. Dies ermöglicht es, mehr 

Fahrzeuge auf dem gleichen Raum unterzubringen und lässt mehr Platz für 

Oberflächengestaltung. 

Einspurige Fahrzeuge sind in der Regel umweltfreundlicher als Autos, da sie 

weniger Treibhausgase ausstoßen. Dies trägt zur Reduktion der 



 

 

 

  

 

 

 

Umweltauswirkungen des Verkehrs bei und kann in städtischen Gebieten zur 

Verbesserung der Luftqualität beitragen. 

Für die Fraktion der SPÖ Hernals 

Wolfgang Markytan 

Klubvorsitzender 


